

Primero Uno

Luego vendrán otras propuestas

Un convenio marco que pondrá en marcha el "Primer Fondo de Economía Productiva y Solidaria" firmaron a mediados de febrero pasado entidades de tercer grado de la economía social y el organismo que tiene por misión regular la actividad cooperativista y mutualista a la vez que fomenta el asociativismo, en lo que constituye un paso importante en la búsqueda de diagramar políticas con una sinergia entre el sector público y privado.

Con la iniciativa de constituir el fondo de integración productiva financiera con aporte de mutuales hacia las cooperativas agroindustriales para el desarrollo de la cadena de valor, el convenio fue suscripto por la Confederación Intercooperativa Agropecuaria Limitada (Coninagro), con la presencia de su titular Carlos Iannizzotto, la Confederación Argentina de Mutualidades (CAM), representada por su presidente Lic. Alejandro Russo, y el Instituto Nacional de Asociativismo y Economía Social (INAES) representado por el presidente de su Directorio, Ing. Mario Cañero.

En una primera instancia el instrumento denominado en su primera aplicación con el simbólico nombre de "Uno" estará bajo la tutela de la Caja Mutual del Grupo San Cristóbal, como ente de articulación entre las distintas entidades aportantes.

El fondo integrado por el aporte de diferentes mutuales se aplicará a una organización que requiera dicho capital para una actividad productiva (en este caso Federación de Cooperativas Vitivinícolas Argentinas -FeCoVitA-).

La innovadora metodología apuesta a la reactivación de las economías regionales, que requieren "recuperar" el crédito para poder desplegarse. El instrumento "Uno", precisamente, apunta a financiar la vendimia que realizan las cooperativas de productores vitivinícolas asociados a FeCoVitA.

Durante el encuentro, el titular del INAES hizo hincapié en la importancia de esta herramienta de financiamiento y convocó a los representantes de las cooperativas y mutuales presentes a conformar un Banco de Proyectos Productivos, para hacer posible desde el Estado el acompañamiento a esas iniciativas.

Por su parte Carlos Iannizzotto destacó que desde Coninagro se viene trabajando con propuestas concretas orientadas a la producción.

Por caso, a mediados de enero, estas llegaron al Ministro de Desarrollo Productivo, Matías Kulfas y a Guillermo Merediz, Secretario de la Pequeña y Mediana Empresa de Producción, con quienes se diagramó una agenda de trabajo conjunta, abordando la asistencia de tasas del FONDEP (Fondo Nacional de Desarrollo Productivo).

En materia de políticas a favor de la producción, Coninagro puso en marcha la SGR CONAVAL. En ese sentido, Iannizzotto apuntó que "Coninagro está activando un sistema de créditos con la creación de la Sociedad de Garantía Recíproca (SGR), confeccionada como una herramienta productiva.

Quiénes son

INAES: Es el Instituto Nacional de Asociativismo y Economía Social, que ahora pasará a depender del Ministerio de Desarrollo Productivo, es el organismo descentralizado



En enero, Kulfas recibió a Iannizzotto junto a dirigentes de Coninagro. Foto: Ministerio de Producción.

que tiene por misión regular la actividad cooperativista y mutualista a la vez que fomenta el asociativismo.

CAM: Confederación Argentina de Mutualidades, que agrupa a 39 federaciones que congregan a más de 3.000 mutuales.

Coninagro: Confederación Intercooperativa Agropecuaria Limitada. Esta agrupa al sector agrario y reúne a diez federaciones que, a su vez suman 120.000 empresas cooperativas agrarias.

FeCoVitA: Es la Federación de Cooperativas Vitivinícolas Argentinas asociada a Coninagro, nuclea a 29 cooperativas de primer grado de diversas zonas vitivinícolas de Mendoza con acceso a más de 25.000 hectáreas de viñedos y 54 bodegas: todo esto a través de los 5.000 productores asociados al sistema cooperativo. Tiene una presencia del 30% en el mercado vitivinícola interno; ocupa el primer lugar en ventas en Argentina, y una de sus marcas es la segunda en el mundo, con inserción en más de 30 países. Fracciona 22,5 millones de litros por mes, que son distribuidos a través de sus once unidades comerciales y sus dos oficinas en el exterior. Se trata de la red de cooperativas más grande de América en la industria vitivinícola.

Asociación Mutual

"LA PROTECTORA DE PUAN"

Forme parte de nuestra Mutual.

*No olvide que con relación a la salud,
su futuro está en sus manos.*